



Regierungsratsbeschluss vom 30. September 2014

Ausgabenbericht für ein «Konzept Verkehrsberuhigung Gundeldingen»; weiteres Vorgehen

P141272

1. Der Regierungsrat sisiert aufgrund unüberwindbarer Differenzen innerhalb des Gundeldinger Quartiers die Arbeiten am „Konzept Verkehrsberuhigung Gundeldingen“ und verzichtet darauf, das Geschäft dem Grossen Rat zur Genehmigung zu unterbreiten.

Begründung

Trotz langem und intensiv geführtem Mitwirkungsprozess zum «Konzept Verkehrsberuhigung Gundeldingen» ist es den verschiedenen Interessensgruppierungen des Gundeldinger Quartiers nicht gelungen, ihre divergierenden Vorstellungen über Massnahmen zur Verkehrsberuhigung im Quartier unter einen Hut zu bringen. Der Regierungsrat sieht aber keinen Sinn darin, dem Grossen Rat eine Lösung zu unterbreiten, zu der im betroffenen Quartier kein Konsens besteht und scheinbar auch nicht gefunden werden kann. Der Regierungsrat sisiert daher das Geschäft.

Ungeachtet dieses Beschlusses werden die Untersuchungen zur Einführung von Tempo 30 im gesamten Quartier gemäss den Vorgaben des Grossen Rats selbstverständlich weitergeführt; dies betrifft die Strassen Güterstrasse, Bruderholzstrasse, Solothurnerstrasse, unterer Batterieweg, Dornacherstrasse sowie Gundeldingerstrasse. Für den Fuss- und Veloverkehr werden im Rahmen von Teilprojekten und unter Beibehaltung der aktuellen Verkehrs- und Buslinienführung punktuelle Verbesserungsmöglichkeiten gesucht.

